

Arte



La mayor exposición de Caravaggio en décadas deslumbra en Roma —P40



António Costa, Volodimir Zelenski y Ursula von der Leyen, ayer al inicio de la cumbre europea en Bruselas. CHRISTIAN HARTMANN (REUTERS)

La UE acuerda un gran plan de rearme para hacer frente a Rusia

● Aprobado el proyecto para impulsar el gasto militar con 800.000 millones

● Hungría veta la misión en Ucrania, pero los otros 26 países seguirán adelante

● Sánchez anuncia que España destinará a defensa el 2% del PIB antes de 2029

M. R. SAHUQUILLO / M. V. GÓMEZ
Bruselas

La Unión Europea acordó ayer avanzar en un gran plan de rearme frente a la amenaza de Rusia, así como mantener el apoyo a Ucrania. La cumbre asumió las

propuestas de la Comisión para movilizar hasta 800.000 millones de euros en gasto militar.

Sin embargo, el primer ministro nacionalpopulista de Hungría, Viktor Orbán, se opuso al gran programa del bloque para blindar

a Ucrania y crear una arquitectura de seguridad que pueda llegar a aportar misiones civiles y militares. Ante este veto, los otros 26 países acordaron seguir respaldando a Kiev y abrieron la puerta a poner tropas en el terreno, aun-

que sea dentro de una "coalición de voluntarios". Pedro Sánchez anunció que España cumplirá su objetivo de destinar un 2% del PIB a defensa antes de 2029, cuando estaba previsto. —P2 A 5

—EDITORIAL EN P12

Fainé quiso evitar el ruido y convocó a los órganos con urgencia para el regreso a Barcelona

La vuelta de La Caixa se urdió en silencio

MARC ROVIRA / JOSEP CATÀ
Barcelona

Solo el círculo más cercano a Isidro Fainé, presidente de la Fundación La Caixa, estaba al corriente del regreso de sede social a Barcelona siete años después del *procés*. Fainé convocó sesio-

nes extraordinarias del patronato y del consejo de Criteria, su brazo industrial, el miércoles por la mañana, para resolver por la tarde y anunciarlo de inmediato. Quería evitar cualquier ruido sobre la operación. —P24 Y 25

—EDITORIAL EN P12

Sanidad detecta 13 fármacos relacionados con el riesgo de desarrollar adicción al juego

Este medicamento puede incitar a la ludopatía

ORIO GÜELL
Barcelona

Una revisión del Sistema Español de Farmacovigilancia ha detectado que 13 fármacos, la mayoría indicados en el tratamiento de la enfermedad de Parkinson —aunque también

hay medicamentos psiquiátricos—, han sido relacionados con el desarrollo de la ludopatía. Estos medicamentos interactúan con los receptores de dopamina y pueden activar los circuitos de recompensa, según el neurólogo Álvaro Sánchez Ferro. —P31

El BCE baja los tipos al 2,5% pero se plantea una pausa en los recortes

Avisa de que empeoran el crecimiento y la inflación en la eurozona

ÁLVARO SÁNCHEZ
Madrid

El Banco Central Europeo recortó ayer el precio oficial del dinero en un cuarto de punto hasta el 2,5%, su nivel más bajo en dos años. Pero la continuidad de los recortes pende de un hilo. La presidenta, Christine Lagarde, evitó anticipar sus próximos movimientos y dijo que no descarta una "pausa". Fráncfort rebajó su previsión de crecimiento en la eurozona y elevó la de inflación. —P27

Trump aplaza un mes adicional los aranceles a México y Canadá

—P6

Marc Murtra revoluciona la cúpula de Telefónica

L. HERNÁNDEZ / J. CRUZ PEÑA
Madrid

El presidente de Telefónica, Marc Murtra, renueva a su equipo. Emilio Gayo, hasta ahora presidente de Telefónica España, sucede como consejero delegado del grupo a Ángel Vilá, mientras Javier de Paz presidirá Movistar+. —P26

Feijóo considera un "apartheid" que Sánchez no reciba a Vox

C. E. CUÉ / M. V. GÓMEZ
Madrid / Bruselas

Alberto Núñez Feijóo salió ayer en defensa de Vox después de que Pedro Sánchez anunciara que citará a todos los grupos, menos a los ultras, para hablar de la política europea. "Me sorprende este *apartheid*", dijo. —P18